

# Adventssingen in der Silcherschule

Jeden Montag im Advent versammeln sich alle Schülerinnen und Schüler der Silcherschule rund um den Adventskranz in der Aula. Während des Liedes „Das Licht einer Kerze“ werden die Klassenkerzen am Adventskranz angezündet. Dem anschließenden Theaterstück der Klasse 3c lauschten alle gespannt. In Anlehnung an das Kinderbuch „Weihnachtsbriefe von Felix“ erzählen sie die Geschichte von Sophie, die in der Klasse ausgelacht wird, weil sie an den Weihnachtsmann glaubt. Traurig erzählt sie ihrem Stoffhasen Felix davon, der sich sofort auf die Reise macht, um herauszufinden, ob es den Weihnachtsmann gibt. Aus Frankreich schreibt er Sophie einen Brief über die dortigen Weihnachtsbräuche: Es gibt ein Weihnachtessen mit sieben Gängen und die Geschenke bringt Père Noel erst am 25.12.

Wie Felix Reise weitergeht, erfahren wir beim nächsten Adventssingen.

